

Der BDK an der Fachhochschule Güstrow (04.04.2016)

06.04.2016

Nach einiger Zeit nutzte der BDK die Möglichkeit sich mal wieder an der FhöVPR in Güstrow ins Gespräch zu bringen. Im Vorfeld wurden zahlreiche Werbematerialien, Pocket-Tipps und kleinere Präsente organisiert. Als „Highlight“ gab es einen Erfrischungsdrink der Jungen Kripo in Form von Apfelspritz „garniert“ mit dem Info-Flyer des BDK. Wie sich herausstellen sollte, war genau diese Form der Werbung ein Magnet an unserem Infostand.

Trotz, oder vielleicht gerade aufgrund der längeren Abwesenheit des BDK an der Fachhochschule war der Zulauf und das damit verbundene Interesse am BDK äußerst positiv. Leider konnten keine Mitglieder direkt geworben werden, was dem Umstand geschuldet ist, dass sämtliche Absolventen, ob sie wollen oder nicht, nach ihrem Studium oder der Ausbildung in den uniformierten Dienst gesteckt werden. Auch hier wird der BDK M-V immer und immer wieder auf eine kriminalistische Ausbildung junger, zukünftiger Kollegen bei den entscheidenden Stellen drängen. Trotzdem war der Infotag ein absoluter Erfolg und wird sicherlich eine Wiederholung finden.

Dankenswerterweise wurden die organisatorischen Vorbereitungen und Absprachen durch unsere Mitstreiter Mike Rosenberg und Laura Heider übernommen. Ein weiterer Dank geht an die Fachhochschule, vertreten durch Frau Dr. Rauchert, die unseren vorgeschlagenen Termin schnell und unkompliziert bestätigte und sich dann am 04.04. selbst ein Bild vom BDK machen konnte.

Auf ein Wiedersehen.

Eike Bone-Winkel (Bezirksvorsitzender und Vertreter Junge Kripo) und Hartmut Salewski (ehemaliger Bezirksvorsitzender)